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Umfang verfallener Gelder zur Qualifikation Arbeitsloser 
Anfrage der Fraktion Kasseler Linke.ASG 
- 101.16.1497 - 
 
Anfrage 
 
Wir fragen den Magistrat: 
 

Wie viel Geld, welches seitens der Bundesagentur für Arbeit für die Förderung und 
Qualifizierung arbeitsloser Menschen seit 1.1.2005 zur Verfügung gestellt wurde, hat die 
AFK der Stadt Kassel ungenutzt gelassen? 
 
Die Aufstellung bitte nach Jahren Gesamtsumme / ungenutzte Summe differenzieren. 

 
 
Stadtverordnetenvorsteher Jordan erklärt die Anfrage nach Beantwortung durch 
Stadtkämmerer Dr. Barthel für erledigt. 
 
 
 
 
 
 
 
Hendrik Jordan Heidi Woelk 
Stadtverordnetenvorsteher Schriftführerin 




